

labmed StudiEvent 2022



B wie „BMA's beim Bowlen“...

Die Studierende BMA 19 feiern ihren Abschluss! Gemeinsam mit den Bildungsgängen BMA 18 und BMA 20 haben wir den StudiEvent im Arena Bowling in Basel gefeiert. Um 18:15h wurden alle Anwesenden der Sektion Reuss-Aare-Rhein vom Vorstand begrüsst. Mit Bowlingschuhen gewappnet wurden zwei Teams gebildet und das Spiel war eröffnet. Mit Erfahrung, Technik und Feingespür wurden die Kegel umgeworfen... Strike - ohne SOP!

Zeitgleich gab es vor Ort einen Apéro mit angeregten Diskussionen rund um labmed, Ausbildung und Weiterbildung. Wir hatten Spass – leider ohne Anmeldungen des BMA 19. Eine Rückfrage im Kurs ergab:

- Zu teuer, obwohl für Studierende, welche Mitglied sind keine Kosten anfallen
- Fühlen sich durch labmed nicht unterstützt
- Die Differenzierung HF/FH Ausbildung für die Studierenden in der Praxis nicht klar ist
- Verunsicherung: Werden die 70 – 80 Studierende eines FH-Studienganges künftig bevorzugt in der Praxis?

Der Vorstand Sektion Reuss-Aare-Rhein wünscht den diplomierten BMA's 2022 alles Gute und einen erfolgreichen Start in die Berufswelt!

Im Namen des Vorstandes Sektion Reuss-Aare-Rhein: Anouk Blatter (Mitgliederwerbung)